



すみれの花通信・12月号



令和7年11月27日発行・宿河原すみれの花保育園

先日ハロウィンが終わったと思ったらもうクリスマスの話で持ちきりの子ども達！保育室の絵本コーナーもクリスマス関連でいっぱいなので、毎日どのお話をしようかな～と選ぶ方も楽しいです♪「先生はプレゼントお願いしたの？」と聞くので、「先生は大人だからサンタさん来ないんだよ～泣」と答えると、「じゃあ買ってあげるよ！」とか「おりこうにしてたら来るよ！」と優しい言葉を掛けてくれる子ども達です♪ずっとずっと純粋な気持ちを持って、ひとにやさしくできるひとに成長してくれたらいいな～それが一番のプレゼントだな～と思う今日この頃です。

クリスマスが終わると冬休みに入ります。大人も子どももあともうひと踏ん張り！体調を崩さず元気に過ごしていきたいですね！



●おしらせ と おねがい●

- ・12月28日～1月3日までは年末年始のため休園となります。
年始は5日（月）から通常開園します。
 - ・お散歩用のジャンパーを厚地のものに交換をお願いします。
フードなし、ファスナーツキ、ナイロン製のものをご用意ください。
 - ・持ち物に記名がないことが多く困っています。特に食具（スプーン・フォーク）や食事用エプロン、靴下などこまごましたものはか見えにくかったり、お洗濯ですぐに薄れてしまうことがありますので、時々チェックをしてください。
 - ・保護者の方がお休みの日はお子様も基本的にはご自宅で過ごしていただくようお願いしています。病院やリフレッシュなどの私用で登園を希望する場合はあらかじめ職員に必ずお声かけください。また、緊急連絡票に記載してある勤務地以外に出張や研修等で行かれる場合やリモートでご自宅にいる場合なども必ず口頭または連絡帳にてお知らせください。
- 皆様のご理解とご協力で成り立っています。どうぞよろしくお願いします。

●12月の行事・予定●

- | | |
|----------|-------------------|
| 4日（木） | 身体測定（全園児） |
| 4日（木） | おはなし会（1・2歳児） |
| 11日（木） | 避難訓練（全園児） |
| 15日（月） | 歯科検診（すみれいろにて・全園児） |
| 17日（水） | 内科健診（0・1歳児） |
| 18日（木） | おはなし会（1・2歳児） |
| 24日（水） | お誕生日会/クリスマス会 |
| 29日～1月3日 | 年末年始のため休園 |
- ★毎週月曜日は英語があります（9時～）
★毎週火曜日は体操教室があります（2歳児）



※12月23日の体操はお休みです。

年始は13日からとなります。

★おはなし会は8時50分～開始です。

途中入室ができませんので間に合うように登園してください。



●12月の歌・手遊び●

歌：「ジングルベル」「あわてんぼうのサンタクロース」「赤鼻のトナカイ」

「お正月」「こぎつね」

手遊び：「いとまき」「いちといちで～クリスマスバージョン～」
「幸せなら手をたたこう」



♡11月の子どもの姿♡

【きりんぐみ】 戸外に出ると落ち葉やどんぐりを見発見することができ、秋を感じる場面が増えたな～と感じた11月でした。お散歩中に落ち葉を見つけると音を鳴らして歩くことを楽しむ子ども達。ひとり、ふたり・・・と人数が増えていき、最後はみんなで輪になるように集まり、笑いあいながら感触を楽しんでいる様子が可愛らしいです♡また、お花紙の染め出しが模様をつけたお散歩バッグを肩から下げて出かけると、「見つけた！」と気に入った木の実やどんぐりをすかさずバッグの中へ ♡ 「これは細長いね！」 「これは大きいよ！」と色や形の違いに気づきながら探索を楽しんでいました♪ そんな秋探しの時間を振り返りながら、絵の具を用いて自由画を制作しました。「秋と言えばな～んだ？」の問いかけに、迷わず「どんぐり！」「葉っぱ！赤いやつ！」など子ども自身が見たこと・経験したこと=秋と結びついたことが嬉しかったです。12月は冬ならではのイベントが待っていますので、沢山製作に取り組んで楽しんでいきたいと思います。



【ひよこぐみ】 寒暖差が大きく体調を崩しやすい時期にインフルエンザの流行が重なってしまい、お休みをするお友達が多かった11月でした。後半はみんな元気いっぱいに復活！してくれてほっと一安心。さあ、元気になったひよこちゃん達と沢山お散歩に行こう～♪ということで、天気の良い日は毎日戸外へ出かけています。最近はお散歩の準備の際に、靴下を履こうとつま先に靴下をあててみたり、ジャンパーのファスナーをぐいっと引っ張って「自分でやってみる！」と頑張っている子ども達。まだまだ♪



【うさぎぐみ】 寒さに負けず元気に遊んでいるうさぎぐみさん！時折風がびゅ～っと吹いた時には「さむいね～！」と言ったり、体をぎゅっと縮こませている姿も見られました。それでも、過ごしやすい陽気の日も多かった11月はおなじみの公園や少し足を延ばして新しい公園にも行くことができました♪歩ける距離が少しずつ長くなりお友達と手を繋いで順番に歩いています☆ わんぱく公園に行った時には魅力的な滑り台を見てみんなワクワク♡最初は慎重に、何度も繰り返すとコツを掴んできて自分でどんどんできるようになっていて、吸収力の高さに驚かされました！ ♡ 最近は遊びの中や日常の中でのお友達同士でのやりとりも増え上手になってきて、微笑ましい一幕も♡ 「ありがとう」「どういたしまして」「ごめんね」「かして」「どうぞ」等・・他にも様々な言葉のやりとりが見られるようになってきました。また、お友達が転んでしまったり、咳をしている姿を見ると「大丈夫？」と心配する優しい姿も♡ まだまだ言葉よりも先に玩具に手が伸びて取り合いになってしまいますが、必要に応じて大人が仲立ちしながら子ども同士のやりとりを見守っていきたいと思います。



♪ひとりで全部は難しいですが、少しづつできることが増えていく様子を近くで見守ることができて嬉しいです♡この前はここまでできなかつたのに！！？と急成長ぶりに驚かされることもあります！小さなことの積み重ねで、今はスポンジのように何でも吸収することができる時期なので、様々なことにチャレンジさせてあげたいと思っています！自分でできた時のキラキラした笑顔を沢山引き出してあげられるように、必要な時はお手伝いをしながら成功体験を積ませてあげたいと思います！

